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ACTA DE LA COMISION INFORMATIVA MUNICIPAL 
DE ECONOMIA Y ESPECIAL DE CUENTAS  

 
20-04-2017 

 
En Mislata, siendo las 14:05 horas del día 20-04-2017, se reúne en las 

dependencias de este Ayuntamiento la Comisión Municipal Informativa y de 
Control de Hacienda y Especial de Cuentas, para tratar de los siguientes asuntos 
que se relacionan y que componen el Orden del día: 

 
1.- Aprobación del acta de la Comisión de fecha 23-03-2017. 
 
2.- Dar cuenta de las facturas pagadas del mes marzo de 2017. 
 
3.- Ruegos y preguntas. 
 

Asisten a la reunión los siguientes Sres./as. Concejales/as: 
 

Dª. María Luisa Martínez Mora. 
D. José Luis García García. 
Dª. Carmen Lapeña Bueno. 
D. Juan Santes Alpuente. 
D. Joaquín Moreno Porcal. 
Dª. María Carmen Tarín Darrocha. 
Dª. Dolores Hortelano Ramón. 
D. Alejandro Martínez Montoro. 
D. Josefina Sáiz Gómez. 
D. Javier Gil Marín. 
D. José Mª González Murguí. 
 

 Igualmente se halla presente la Sra. Interventora, Dª. Sonia Noguero 
Rodríguez, y D. José Mª Ortega y Escusa, quien realiza las funciones de 
Secretario de la Comisión. 
  

La Presidenta da lectura al primer punto a tratar , esto es, la aprobación 
del acta de la Comisión de fecha 23-03-2017. 

 
Sometida a consideración de los Grupos es aprobada por unanimidad. 
 

 
La Presidenta da lectura al segundo punto a tratar , esto es, dar cuenta de 

las facturas pagadas del mes marzo de 2017. 
 
El Sr. Gil y el Sr. Martínez dicen que pedirán al Secretario de la Comisión 

información de las facturas que les interesan. 
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La Presidenta da lectura al último punto a tratar , esto es, Ruegos y 

preguntas. 
 
Toma la palabra el Sr. Gil, que pregunta, indicando que ya lo hizo en la 

anterior sesión de la Comisión, si la Presidenta sabe ya algo sobre si se ha 
pagado a las clínicas veterinarias por las pruebas de ADN a los perros. 

 
La Presidenta le responde que es lo que le contestó en la anterior sesión,  el 

Ayuntamiento no tiene relación directa ni contractual con las clínicas veterinarias, 
por lo que no tiene conocimiento de ello. 

 
El Sr. Gil pregunta en relación al evento “Paella Sound”, si por ello se va a 

pagar la tasa de ocupación de vía pública. 
 
La Presidenta dice que ese asunto no es materia de esta Comisión, pero 

puede plantear la cuestión en la Junta de Portavoces. 
 
Toma la palabra el Sr. Martínez, quien dice que en la anterior sesión de la 

Comisión preguntó sobre un reintegro de una subvención del circuito de 
educación vial que aparecía en la relación de facturas de febrero de 2017, y la 
Presidenta dijo que miraría ese tema, por lo que pregunta si esta ya sabe algo. 

 
La Presidenta le dice que no ha localizado la información. 
 
El Sr. Martínez dice que hay muchas facturas de GAS NATURAL 

SERVICIOS SDG, S.A. del ejercicio 2016, y pregunta si no debieran haber ido a 
reconocimiento extrajudicial. 

 
La Presidenta le dice que no es necesario que vayan a reconocimiento 

extrajudicial si hay crédito para su pago, lo que puede pasar es que haya un 
retraso en su pago material. 

 
No hay más ruegos y preguntas. 
 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:16 horas, se levanta la 

sesión, de todo lo cual se extiende la presente Acta. 
 
              Mislata, a 20 de abril de 2017 

         LA PRESIDENTA DE LA COMISION, 
 
EL SECRETARIO DE LA COMISIÓN, 
 

            
                       Fdo.: María Luisa Martínez Mora. 
     
   Fdo.: José Mª Ortega y Escusa 

 


